

Lundi 4 avril 2022

## **Solidarité pour l'Ukraine : lancement de la vente caritative sur iDealwine**

L'appel à la solidarité de la filière vin, lancé par Laurent Fortin, Directeur-Général de Château Dauzac, également consul Honoraire d'Ukraine en Nouvelle Aquitaine, a été entendu. iDealwine, leader européen des enchères sur le vin, a accepté avec enthousiasme d'organiser une **vente aux enchères caritative qui a été lancée vendredi 1<sup>er</sup> avril, et se déroulera en ligne jusqu'au 15 avril 2022.**

La mobilisation des professionnels du vin et des grands collectionneurs a été impressionnante. **Le catalogue est composé de 300 lots, correspondant à plus de 1 300 bouteilles (équivalent 75cl).**

Parmi les lots les plus spectaculaires, citons par exemple :

- De rares grands formats comme les magnums de Château Lafite-Rothschild 2005 et 2011, une impériale de Château Lynch-Bages 2010 et d'autres grands formats (magnums, jéroboams, impériales...) des Châteaux Giscours, Pichon-Comtesse, Cantemerle, Léoville Poyferré, Kirwan, Grand Puy Ducasse, Brane-Cantenac, Phélan Ségur, Meyney, Fleur Cardinale, Ferrand, Haut Carles... Sans oublier le Château Dauzac, impliqué au premier chef dans cette opération, qui offre deux double-magnums.
- Cette mobilisation touche l'ensemble des vignobles : dans le Sud, le domaine de La Bégude à Bandol a généreusement offert plusieurs double-magnums de 2016 et 2017. Les domaines de Terrebrune et de Sainte-Roseline se sont également mobilisés. Le Rhône est présent avec des flacons offerts par la maison Guigal (Côte-Rôtie La Landonne 2005). La Champagne, à nouveau fortement impactée par cette guerre est toujours généreuse à l'instar de la maison Billecart-Salmon qui offre plusieurs magnums millésimés. Le domaine des Aurelles, propriété phare du Languedoc, a envoyé 90 magnums et 48 bouteilles de ses cuvées produites en biodynamie.

- Certains donateurs ont proposé des lots inédits. La célèbre critique Jane Anson offre généreusement une place pour une semaine de visites privées et exclusives, actuellement facturée 15 k€, qu'elle organise avec Sarah Kemp, ancienne rédactrice-en-chef de Decanter au sein des plus célèbres et inaccessibles propriétés bordelaises. Plusieurs propriétaires offrent, en complément des vins, des nuitées au domaine (Château Biac, Château Edmus), une place pour la Paulée d'Anjou (Domaine Belargus)... iDealwine a également mobilisé ses équipes et clients pour offrir de beaux flacons, à l'instar d'une bouteille du grand cru La Tâche (2003).

Tous les lots sont détaillés sur la plateforme [www.idealwine.com](http://www.idealwine.com) qui accueille cette vente, organisée sous le marteau de sa filiale International Wine Auction, opérateur de ventes volontaires agréé.

Les enchères se déroulent en ligne sur le site iDealwine.com jusqu'au 15 avril 2022. Tous les lots seront mis en vente au prix symbolique d'1€. iDealwine met à disposition sa plateforme d'enchères en ligne, assure la visibilité et la promotion de la vente auprès de sa clientèle mondiale d'amateurs (60 pays acheteurs), garantit la bonne fin de la vente et récolte les fonds. L'intégralité des bénéfices, commission acheteur comprise, seront reversés à l'association Ukraine-Amitié, qui récolte dons et médicaments pour les populations civiles.

Pour participer aux enchères une inscription préalable (gratuite) sur le site est nécessaire. Les lots acquis seront expédiés par iDealwine aux vainqueurs des

enchères. Des frais de port s'appliqueront, calculés en fonction des pays de destination.

Laurent Fortin « *se félicite de cette mobilisation impressionnante qui souligne l'engagement citoyen de la filière vin et qui contribuera à soulager le peuple ukrainien en détresse* ».